



Handballverein  
Calau

## Saisonausklang beim HVC am 28. und 29. April 2011

Zwei tolle Handballtage wurden den Calauer Fans in der Sporthalle geboten. Auf dem Programm standen die letzten zwei Heimspiele der Frauen- und der Männermannschaft des HVC in der Verbandsliga Süd und drei Jugendturniere, Runde 1, um den Spielunionspokal Elbe-Elster.

Als besonderes Highlight präsentierten Doreen und Manuel Ströhla vom **Autohaus Ströhla aus Calau** zwei Neuwagen des Fiat Freemont auf dem Sporthallenvorplatz. Für das leibliche Wohl sorgten die Gaststätte „Zur Oase“ und das HVC-Verkaufsteam mit Karsten Sehne, Maria Scholtke, Ricardo Gerike und Gisela Raak. Organisiert von den Eltern und Spielerinnen, konnten sich die zahlreichen Gastmannschaften auch am Kuchenbasar stärken.

Eröffnet wurde der **Samstag** von den **Jungen und Mädchen der D-Jugend**. Ein Turnier zu spielen, war eine ganz neue Erfahrung für die junge Mannschaft des HVC. Gegen die favorisierten Mannschaften aus dem benachbarten Landkreis Elbe-Elster gaben sie ihr Bestes, blieben den Gästen jedoch in ihren vier Spielen zu je 20 Minuten unterlegen. Am Ende hat es allen Spaß gemacht und das war wichtig. Für die Endrunde am 12. Mai qualifizierten sich die Mannschaften des HV Ruhland /Schwarzheide und des SV Herzberg.



Foto: Mannschaft der D-Jugend des HVC, Trainer Kay und Christopher Faatz sowie Manuel Ströhla

Um 16:00 Uhr war Anwurf zum letzten Saisonspiel der **Handballfrauen des HVC gegen den SV Eintracht Ortrand**. Nach der Auswärtsniederlage gegen den HV Luckenwalde war die Meisterschaft nicht mehr zu schaffen. Es galt nun, sich mit einer guten Leistung aus der Saison zu verabschieden und den dritten Tabellenplatz zu sichern. Trainer Matthias Kleindienst ging mit einem lachenden und einem weinenden Auge in das letzte Spiel seines Teams. Seine Mannschaft konnte sich auch in dieser Saison an der Tabellenspitze der Verbandsliga Süd fest etablieren, nicht zuletzt durch die tolle Leistung seiner langjährigen Torfrau Susanne Radenz. Doch am heutigen Tag stand sie für den HVC zum letzten Mal zwischen den Pfosten. Sie hat in Leipzig eine neue berufliche Perspektive gefunden und wird sich dort einem neuen Verein anschließen. Mit einem 27:23 Sieg im südbrandenburgischen Derby beendeten die Frauen des HVC (Foto unten) ihre bisher beste Saison. Matthias Kleindienst ist stolz auf sein Team und wünscht Susann Radenz im Namen des gesamten Vereins alles, alles Gute für die Zukunft.



Bevor die Männer des HVC zu ihrem letzten Heimspiel der Saison antreten konnten, hatte Matthias Kleindienst noch eine Überraschung vorbereitet.

In der aktuellen Saison war es zu einer schönen Tradition unserer beiden Mannschaften in der Verbandsliga Süd geworden, gemeinsam mit ihren Fans zu den Auswärtsspielen anzureisen. Dies war aus finanziellen Gründen jedoch nur möglich, **weil Frau Christiane Berger, Busfahrerin bei der NAN Busverkehr GmbH**, in ihrer Freizeit die weiten Touren bis Luckenwalde oder Teltow übernommen hat. Für den HVC ist das eine tolle Sache. Matthias Kleindienst war es deshalb eine ganz besondere Herzensangelegenheit, sich bei Frau Berger (Foto unten) im Namen des Vereins mit einem kleinen Present zu bedanken.



Um 18:15 Uhr spielten dann die **Männer des HV Calau im Derby gegen die Reserve des HC Spreewald II**. Die Männer von Trainer Kay Faatz spielten weit unter ihren Möglichkeiten und ließen zahlreiche Torchancen ungenutzt. Die personell dezimierten Spreewälder hielten die Partie durch ihre Erfahrung lange Zeit offen, ehe Calau ansatzweise seine Schnelligkeitsvorteile ausspielen konnte. Am Ende siegten die Gastgeber deutlich mit 32:25. Trotz der durchwachsenen Rückrunde belegt der HVC in seiner ersten Verbandsliga-Saison am Ende aber dennoch einen respektablen dritten Tabellenplatz. Die gesamte Mannschaft und ihr Trainer können stolz auf ihre Saisonleistung sein.



Einlauf der Männer mit Unterstützung der Cheerleader „Calauer Flämmchen“

Der **Sonntag** stand ganz im Zeichen der **Jugendturniere um den Spielunionspokal**. Die männliche C-Jugend und die weibliche B-Jugend erwarteten Mannschaften des HC Spreewald, der BSV G.-W. Finsterwalde, des Elsterwerdaer SV, des VfB Doberlug-Kirchhain und des SV Herzberg.

Die Calauer C-Jugendlichen begannen den Turniertag. In ihren Spielen gegen die drei Gastmannschaften lieferten sie gute Leistungen ab, hielten ihre Partien lange offen, konnten sich letztendlich aber nur gegen den Elsterwerdaer SV durchsetzen. Für die Endrunde am 03. Juni qualifizierten sich der HC Spreewald und die BSV G.-W. Finsterwalde. HVC-Trainer Thomas Wendt war dennoch zufrieden mit dem Saisonabschluss seines Teams.

Am Anschluss daran wurde die erste Turnierrunde der weiblichen B-Jugend ausgetragen. Die Calauer B-Mädchen von Trainer Matthias Kleindienst mussten sich nur dem VfB Doberlug-Kirchhain geschlagen geben und sicherten sich damit eine gute Ausgangsposition für die Rückrunde am 13. Mai.

**Zum Abschluss der Saison 2011/12 bedankt sich der HVC ganz herzlich bei allen Sponsoren, ehrenamtlichen Helfern, den Calauer Flämmchen und ganz besonders bei den treuen Fans für die tolle Unterstützung. Vielen Dank.** Kerstin Grabiger